

Benefizkonzert mit dem Gospelchor Pahlen



Das erfolgreiche Jubiläumsjahr des Meldorfer Dombauvereins fand am 2. Adventswochenende einen grandiosen Abschluss. Über 700 Besucher strömten genau am 30. Geburtstag des Vereins in den Meldorfer Dom, um dort das Benefizkonzert mit dem Gospelchor Pahlen mitezuerleben. Das Konzert mit dem weit über die Grenzen Dithmarschens bekannten Chor hielt, was es versprach. Unter der musikalischen Leitung von Andy Anderson und den facettenreichen Anmoderationen von Pastor Klaus Struve verstand es der Chor von Anfang an, das Publikum in seinen Bann zu ziehen.

So hielt es die begeisterten Zuhörer in dem restlos ausverkauften Haus zuweilen kaum mehr auf den Kirchenbänken. Ein Wogen, Klatschen und Singen ging bei den lebensfrohen Gospels durch die Reihen. Den zarten Klängen sowie den dazugehörigen einführenden Worten wurde andächtig gelauscht. Nach zweieinhalbstündiger musikalischer Sternstunde, die mit einem gemeinsam gesungenen „Stille Nacht“ ihren Abschluss fand, waren sich alle Beteiligten einig, dass ein solches Konzert nicht nur in einem Jubiläumsjahr stattfinden sollte.

Da der Gospelchor Pahlen auf seine Gage verzichtete, freut sich Merle Fromberg als Vorsitzende des Meldorfer Dombauvereins neben einer gelungenen Geburtstagsfeier über 9.500 € Einnahmen sowie einige neue Mitglieder freuen, die an diesem Abend spontan dem Verein beitraten.